

川島町消防団だより

第七号

消防団長あいさつ



団長 小川敏晴

平成29年4月1日に川島町消防団長を拝命しました小川敏晴でございます。消防団長就任にあたり、ご挨拶をさせていただきます。

消防団は地域の安全、安心を守る使命達成のため日々、訓練や講習会などを行い技術、技能の向上に努めています。町民の皆様には、常日頃消防団の活動に対しまして、深いご理解とご協力を賜りまして厚く感謝申し上げます。

消防団は地域の安全、安心を守る使命達成のため日々、訓練や講習会などを行い技術、技能の向上に努めています。町民の皆様には、常日頃消防団の活動に対しまして、深いご理解とご協力を賜りまして厚く感謝申し上げます。

また、川島町消防団では、消防団員を募集しております。今こそ、「あなたの力を地域のために」、我々と町の安全、安心を守る活動と一緒にしませんか…。今後も災害に強い町づくりのため、消防団員一丸となり地域防災の要として努力してまいりますのでご支援、ご協力をお願い致します。



消防団一斉放水



木流し



積土のう

川島町総合防災訓練

平成29年9月3日、川島町総合運動場にて第32回川島町総合防災訓練が実施されました。

川島町消防団は、初期消火、応急救護、救出救助訓練のほか、総合防災訓練の締めくくりとなる、一斉放水を実施しました。

また、今回の総合防災訓練では、ドローンの飛行も行われました。ドローンにより、建物屋上で助けを求めている人を上空から撮影し、地上のテレビ画面で状況確認するという形で活用されました。

川島町消防団では、今後も住民及び防災機関と一体となって、災害対応力の強化、防災意識の高揚に努めてまいります。

川島町は、周囲を一級河川に囲まれており、河川の増水時には、堤防の警戒等を実施しています。川島町消防団は水防団としても活動しており、平成29年5月28日、水防団の士気を鼓舞し、作業能率の向上のため、また、水防体制の整備に資するとともに、住民の水防に対する協力と理解を求める目的として、大字釘無地先の堤防で水防訓練を実施しました。

木流し、積土のう、竹とげ、杭ごしらえ等の水防工法を行い、作業能率の向上を図りました。川島町水防団は、今後も住民の皆様の安全、安心のために水防工法の習得に努めてまいります。

水防訓練

消防団情報

活躍する女性消防団員

平成29年11月16日、「第23回全国女性消防団員活性化広島大会」が広島市で開催されました。

これは、全国の女性消防団員が一堂に会し、日々の活動やその成果を紹介し、意見交換を通じ連携を深めることにより、女性消防団員の活動をより一層活性化させることを目的としたものです。

今回、他県の女性消防団員の活動発表等を聞くことができ大変有意義な大会でした。今後も女性消防団員の活性化に努めていきたいと思います。



左：小川団長
中央：丹下団員
右：星野団員

平成29年11月4日、「埼玉県女性消防団員の日」県下一斉PRとして、女性消防団員の増加、消防団の更なる活性化及び地域防災力の向上を図るため入間市内の商業施設にて活動発表を実施しました。

川島町消防団は、紙芝居、パネルシアターを実施し、地域の皆様に防火の重要性を伝えることができました。今後も団員同士協力し防火啓発を実施していきたいと思います。



消防団員募集中！
地域の防災に
あなたのチカラを
かしてください。



ボウリング大会終了後の集合写真

川島町消防団は、各分団の団員同士が交流を深め、災害時における活動をより円滑なものにするために、平成29年11月19日、北本市内のボウリング場にて、第4回川島町消防団ボウリング大会を行いました。消防署、团本部、各分団合わせて52名が参加し、個人戦と団体戦が実施され、団体戦では、第6分団が見事に優勝を果たしました。

ボウリング大会

第6分団 町田茂樹(平成21年4月1日入団)

結婚を機に妻の実家のある川島町に引っ越してきました。消防団への入団の誘いがあり、現在、第6分団の団員として活動しています。昨年は、初めて消防操法大会に選手として参加し、2位という結果を残せました。消防団に入団し、良い仲間もできました。これからも地域住民の安全、安心を守っていきたいと思います。



第1分団 丸山昌幸(平成29年4月1日入団)

長年、地元で働いており、地域貢献ができないかと考え消防団に入団しました。入団後、消防団が地域住民のために献身的な活動をしていることを知り、感謝の思いとともに、自分もこの役目を果たしていきたいという思いが強くなりました。今後は、消防活動を通じ地域貢献ができるべと考えております。

